

BOLETÍN No. 026/2024

Inauguran exposición gráfica “Nos mueve ser mujer” en el OPLE Veracruz

- Inspirada en mujeres que han destacado en su lucha como: Greta Thunberg, Katya Echazarreta, Malala Yousafzai, Qiu Jin, Wangari Maathai, Funmilayo Ransome-Kuti, Rigoberta Menchú y Nadia Murad

Xalapa, Veracruz, 07 de marzo de 2024. En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz), a través de la Comisión Permanente de Igualdad de Género y No Discriminación, inaugura la exposición gráfica “Nos mueve ser mujer”, que muestra las conquistas de 8 mujeres en distintos ámbitos.

La obra gráfica resalta datos relevantes de la historia de vida de Greta Thunberg, Katya Echazarreta, Malala Yousafzai, Qiu Jin, Wangari Maathai, Funmilayo Ransome-Kuti, Rigoberta Menchú y Nadia Murad; la exposición se encuentra colocada en el pasillo del edificio del OPLE Veracruz en Juárez número 71.

Al respecto, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales expresó que este evento es una invitación a la reflexión sobre el avance que las mujeres han hecho en la vida política y pública del país, así como también reconoció que más del 60 por ciento de los Consejos Distritales locales están presididos por mujeres.

“Las mujeres en México tenemos una representación de paridad y en algunos casos superior. Estaba reflexionando y vuelvo a insistir que, en el caso de Veracruz tenemos un proceso electoral histórico porque la participación de las mujeres, tanto en los órganos electorales administrativos y jurisdiccionales es palpable”, puntualizó.

De igual forma, la Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión, María de Lourdes Fernández Martínez señaló que esta exposición resalta la historiografía de mujeres de distintas épocas, edades, nacionalidades, culturas y contextos sociales que han realizado distintos aportes.

“Nuestra historia se ha escrito a partir de la revolución de las ideas, de la lucha de millones de mujeres que en distintos rincones del mundo, han tenido que exigir el reconocimiento de nuestros derechos y por ello, es que hoy muchas de nosotras estamos aquí, gracias a mujeres valientes, decididas, que alzaron la voz e iniciaron este largo camino hacia la igualdad”, destacó.

En el mismo tenor, la Consejera Electoral e integrante de la Comisión, Maty Lezama Martínez abundó que esta exposición tiene como finalidad motivar a más mujeres en otros contextos para que incidan en la construcción social.

Al respecto, el Consejero Electoral e integrante de la Comisión, Fernando García Ramos resaltó que la grandeza de estos perfiles expuestos recae en su valentía, su lucha por la igualdad y la decisión de hacer las cosas diferentes.

Cabe destacar que, la Consejera Electoral, Mabel Aseret Hernández Meneses reconoció el trabajo de la Unidad Técnica de Formación, quien estuvo a cargo del diseño de la exposición gráfica, destacando el trabajo realizado por la diseñadora Amairany Mendoza Pale; así mismo hizo la invitación para que la ciudadanía la visite.

Al evento también asistieron, el Consejero Electoral, Roberto López Pérez; el Secretario Ejecutivo, Luis Fernando Reyes Rocha; el Contralor General, Francisco Galindo García; y las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General.